



deuxième journée et retour...

publié le 09/09/2016

La 2eme journée vient de se terminer dans la bonne humeur et sous un soleil radieux !

Nous serons au collège à 19h30.

Ce matin, les élèves se sont essayés à leur 2 ème activité : escalade, parcours aventure, spéléologie ou kayak. Et cette après-midi, le rallye en équipes leur a permis de s'affronter autour de parcours VTT, de course d'orientation et d'escalade. Tous se sont surpassés !

A tout à l'heure !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.